



DÉCLARATION ÉMISE PAR LA COMMUNAUTÉ DE DÉVELOPPEMENT DE L'AFRIQUE AUSTRALE (SADC) SUR LE CONFLIT ENTRE ISRAËL ET LA PALESTINE

Le 10 octobre 2023

La Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC) a constaté avec regret la résurgence du conflit entre Israël et la Palestine, ce qui empire la situation sécuritaire entre les deux pays.

La SADC condamne tout acte de violence et enjoint toutes les parties à faire preuve de retenue, car une intensification de ce conflit entraînera des répercussions néfastes sur les efforts de la communauté internationale en faveur d'une paix et d'une sécurité durables au Moyen-Orient.

La SADC est également profondément préoccupée par la perte de centaines de vies civiles innocentes des deux côtés et par la destruction de biens.

En outre, les retombées négatives de ce conflit ne manqueront pas d'accroître inévitablement le déplacement d'un grand nombre de personnes à l'intérieur de leur propre pays (IDP), en particulier les groupes vulnérables tels que les femmes, les enfants et les personnes âgées. La SADC appelle la communauté internationale à soutenir les ressortissants d'Israël et de Palestine en fournissant l'assistance humanitaire nécessaire, en particulier aux personnes déplacées dans les centres de refuge ou d'accueil.

La SADC exhorte également toutes les parties prenantes concernées et la communauté internationale à se concerter avec les parties en conflit afin d'ouvrir la voie des négociations et parvenir ainsi à une résolution pacifique du conflit, conformément aux résolutions précédemment adoptées par les Nations Unies qui reconnaissent l'existence des deux États.

**SON EXCELLENCE MONSIEUR JOÃO MANUEL GONÇALVES LOURENÇO
PRÉSIDENT DE LA SADC
ET PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE D'ANGOLA
LE 10 OCTOBRE 2023**